

# Grand Dinan

## Le succès au rendez-vous des Esclaffades

**Saint-Hélen** — Soleil, public et le plein de bonne humeur. Voilà les ingrédients qui étaient réunis à l'occasion de la 15<sup>e</sup> édition.

Heureux, les organisateurs des Esclaffades l'ont été durant deux jours ! Soleil et public étaient au rendez-vous, avec des rires et de la chaleur, comme un antidote à la morosité. Si le nombre des entrées n'était pas encore communiqué à l'heure du bouclage, la kyrielle de kermesses et autres fêtes d'école ou d'associations sportives dans les environs de Saint-Hélen, semblait pourtant avoir réduit le nombre de spectateurs.

L'ancien maire, Gérard Boison, fidèle bénévole à l'une des entrées du site, semblait cependant penser le contraire. « J'ai eu l'impression, moi aussi, qu'il y avait moins de spectateurs que pour l'édition 2016, mais à 18 h, samedi, nous avons vendu plus de places pour la journée du samedi que l'an dernier, et il ne nous restait que 4 pass 2 jours. »

Il semble probable qu'avec 24 animations et 15 spectacles, il y avait



*Le public toujours partant pour accompagner les artistes, sur toutes les scènes et tous les spectacles.*

du monde sur le site, mais partout, et mieux réparti, avec cependant l'effet pervers du télescopage des

sons, entre la douceur du Hang, accompagnant le sublime numéro des danseurs-gymnastes Brésiliens de la

compagnie Delapraka, et celui de la très joyeuse Fanfar'Morik, séparés seulement de quelques mètres.



*La manifestation repose sur ses 180 bénévoles, qui permettent une dynamique hors du commun tant lors de la préparation du festival, que dans son déroulement.*



*Les arbres habillés de tricots multicolores et de poèmes, par Bruno et Chimène, une œuvre des habitants d'Évrans, de résidents du foyer Beaumanoir, de l'association Coallia.*



*Nois Um, une performance physique et artistique hors du commun, venue du Brésil. Entre danse et gymnastique, une chorégraphie unissant les corps dans une énergie douce et poétique.*



*Une nouveauté cette année, avec ou sans nez rouge, quatre praticiens proposaient de découvrir le monde du massage, source de bien-être, d'énergie et de santé.*